



Die Lokalen Aktionsgruppen »Unteres Saaletal und Petersberg« und »Mansfeld-Südharz« unterzeichnen Kooperationsvertrag

Am 02. Juni 2017 erfolgte in Hohnstedt die feierliche Unterzeichnung eines gebietsübergreifenden Kooperationsvertrages durch die Vorsitzenden der beiden LAG »Unteres Saaletal u. Petersberg« und »Mansfeld-Südharz« sowie die Spitzen der Landkreise »Saalekreis« und »Mansfeld-Südharz«.

Kooperationsprojekte, also die gemeinsame Bearbeitung eines Themas durch Vertreter von LEADER Gruppen aus Sachsen-Anhalt, Deutschland oder Europa, stellen neben der klassischen Investitionstätigkeit einen weiteren wichtigen Schwerpunkt der Arbeit der LAG dar.

Das gemeinsame Thema hier ist die

„Entwicklung von Lutherwegetagen am Lutherweg Sachsen-Anhalt in den Landkreisen Saalekreis und Mansfeld-Südharz“.

Die beiden Landkreise sind dabei Projektträger. Damit soll der Lutherweg in Sachsen-Anhalt auch nach dem Reformationsjahr 2017 inhaltlich weiterentwickelt werden. Konkret geht es u.a. um die Organisation

von vier Lutherwegetagen in den Orten Hohnstedt, Gütz, Wansleben am See und Wippra. Gleichlaufend stehen die Entwicklung und Erprobung von Vor-Ort-Angeboten, die eine nachhaltige Attraktivitätssteigerung des Wander- und Pilgerweges in beiden Regionen befördern, auf der Agenda. Neben der Durchführung von Veranstaltungen ist vorgesehen, Funktionskunstwerke aus Holz oder Metall aufzustellen und Bäume zu pflanzen.

Die Fördermittelanträge sind von den Projektträgern zwischenzeitlich beim Landesverwaltungsamt eingereicht worden und befinden sich in der Bearbeitung.

Wir werden über den weiteren Fortgang berichten.



Vertragsunterzeichnung in Hohnstedt



Die beiden LAG-Vorsitzenden: M. Lösel (li) und Dr. L.Koch

LEADER-Management bezieht neuen Bürostandort

Der Mansfeld EUREGIO e.V. und damit das Management der LAG »Mansfeld-Südharz« ist innerhalb Eislebens von der Kasseler Straße 46 in die Sangerhäuser Straße 40 umgezogen.

Der neue Bürostandort befindet sich in einem Geschäftshaus am Knappenbrunnen in der Fußgängerzone der Lutherstadt. Hier sind

auch eine freundliche Zahnarztpraxis und einen kreativer Frisörsalon anzutreffen. Parkmöglichkeiten bestehen beispielsweise am Jobcenter, der Zeisingstraße oder der Bäckergasse.

Ansprechpartner, Telefonnummern und E-Mailadressen bleiben unverändert.



Foto: Michael Schumann

Neue Büroadresse des LEADER Managements

Vertreter aus Tschechien besuchen LAG »Mansfeld-Südharz«

Vom 31.05. bis 01.06.2017 besuchten Vertreter der MAS »Sokolovsko« die LAG »Mansfeld-Südharz«.

Die Verbindungen zwischen den beiden Aktionsgruppen aus Tschechien und Deutschland bestehen seit etwa 8 Jahren. Beide Regionen sind vom Bergbau geprägt, wobei der Kohlebergbau in Tschechien noch aktiv ist.

Die Vertreterinnen und Vertreter aus der Region Sokolov informierten sich über die LEADER-Projekte auf dem Fischerhof am Kernersee, die komplexen Aktivitäten in Seeburg und die vielfältigen Arbeiten im Hof der Mansfelder Gewerke in Benndorf.

Zu Abschluss des umfangreichen Programms erfolgten Besuche des Europarosariums Sangerhausen sowie des Erlebniszentrums Bergbau-Röhrigschacht Wettelrode.



Foto: U.Weißborn

Besuch am Kernersee

In Wettelrode wurden praktische Fragen der geothermischen Nutzung von Grubenwasser erörtert. Unter anderem dieser Sachverhalt als ein Moment der Gesamthematik zur Gestaltung der Zeit nach dem aktiven Bergbau hatte die beiden Gruppen seinerzeit zusammengeführt.

In der Zukunft sind weitere Kooperationsprojekte nicht ausgeschlossen.



Erläuterungen im Bergbaumuseum Wettelrode



Schachteinfahrt

Feierliche Wiedereröffnung des Bahnhofes in Lutherstadt Eisleben

Am 24. Mai 2017 erfolgte in Anwesenheit des Ministerpräsidenten des Landes Sachsen-Anhalt und der Landrätin unseres Landkreises die feierliche Wiedereröffnung des Bahnhofsgebäudes der Lutherstadt Eisleben.

Die Bahnhofshalle kann jetzt, entsprechend den vielfältigen Anforderungen an Veranstaltungen, der Größe nach verändert und somit flexibel genutzt werden. Die entsprechenden Wandtrennelemente sowie die Ausstattung der Bahnhofshalle (Technik; Möbel etc.) wurden über das LEADER-Programm gefördert.

Das Projekt der Bahnhofsgenossenschaft ist das erste Vorhaben des Jahres 2017, das erfolgreich abgeschlossen werden konnte.



Erläuterungen den für Ministerpräsidenten Dr. R. Haseloff

Fotos: Frank Wiegand



Zahlreiche fröhliche Gäste waren der Einladung gefolgt

Ihr Ansprechpartner

Die Aktivitäten der LAG MS steuert im Wesentlichen das Leader-Management, welches in Lutherstadt Eisleben ansässig ist. Herr Schumann (Leader-Manager) steht werktags zu den üblichen Bürozeiten als Ansprechpartner zur Verfügung.

IMPRESSUM:

LAG »Mansfeld-Südharz«
(Leader-Management)
c/o. Mansfeld EUREGIO e.V.
Sangerhäuser Straße 40
06295 Lutherstadt Eisleben

KONTAKT:

Michael Schumann
Telefon: +49 (0)3475 / 612 387
Telefax: +49 (0)3475 / 636 860
E-Mail: info@lag-mansfeld-suedharz.de
Web: www.lag-mansfeld-suedharz.de

